



## Máster en Telemática y Redes de Telecomunicación

### Coordinación y Evaluación de las Prácticas Externas

Descripción de las actuaciones llevadas a cabo por parte del/de la coordinador/a de prácticas con la finalidad de garantizar la coordinación en el desarrollo de las mismas (particularmente entre tutores académicos y externos) así como la homogeneidad en la evaluación de dicha asignatura.

Las prácticas externas se gestionan a través de la plataforma ICARO (<http://icaro.uma.es/>).

Primero la coordinación de las prácticas externas de Máster determina el número de estudiantes que van a realizarlas, ya que algunos de ellos prefieren convalidarlas.

A partir de aquí, se encarga de generar una oferta lo suficientemente variada y amplia para que los estudiantes puedan seleccionar aquella que más se adecua a su perfil y les parezca más interesante.

Antes de la selección definitiva, hay una ronda de contactos entre los estudiantes y las empresas para conocer más detalles.

Una vez hay una correspondencia entre la oferta de prácticas y el estudiante, los dos acceden a la plataforma ICARO y crean sus perfiles. La coordinación del Máster se encarga de enlazar las ofertas con el estudiantado en función del acuerdo previo.

El coordinador académico es el coordinador de prácticas externas del Máster. El coordinador externo lo determina la empresa. Este último es el encargado de tutorizar y acompañar al estudiante en la empresa. El coordinador académico vela porque el contenido de las prácticas se ajuste a los contenidos del Máster y que tenga una buena aceptación en la empresa.

En cuanto a la evaluación de las prácticas se realiza a través de la plataforma ICARO. Una vez acabadas, la plataforma genera tres informes: para el estudiante, el tutor externo y el tutor académico. Estos tres formularios tienen preguntas sobre el contenido y desarrollo de las prácticas. El tutor académico en función de su experiencia y de los otros dos informes evalúa las prácticas externas.